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■新年度のスタートにあたって        

 令和二年度がいよいよ始まりました。今年度のスタートもコロナウイルス対応ということで、

私の話も今年度新たに転勤してこられた教職員の方々の紹介も動画でお送りする形をとりまし

た。また、明日の入学式も基本的に新入生とその保護者、教職員のみで行うこととしました。こ

のような形であっても何とか令和二年度はスタートすることができましたが、今後も予断を許

さない状況が続きます。まずは私たち一人一人が感染防止に努めること、また状況をしっかり

と受け止めた上で、今何をすべきか、何ができるのかを考えて行動することを心がけたいと思

います。 

 

 さて、新年度のスタートにあたり、今日は目標と目的について話したいと思います。 

「サンタはなぜ配達料をとらないのか？」という本があります。「もしサンタクロースのよう

に仕事を楽しむことができたら、周囲の人たちや世界は変わるだろう。」という内容で、生き生

きと仕事をするためには？ ということを考えさせられる本です。 

 サンタクロースの目標は「クリスマスの夜に子どもたちにプレゼントを届ける」ということ

です。そしてその目的は「子どもたちに喜んでもらい、家族に幸せな時間を過ごしてもらう」と

いうことでしょうか。 

 さて、年に一回の出番であるクリスマスの前日、外は前を見ることもできない大吹雪です。外

に出るのは嫌だな、という気持ちになっても仕方ない状況です。 

しっかりとした目的をもったサンタクロースは「今日は一年で一番大切な日だ。翌朝子ども

たちはどんな表情でプレゼントを開けるのかな？ お父さんお母さんにどんな風に喜びを伝え

るのかな？ 吹雪の中はちょっと辛いけど子どもたちの笑顔のためなら、頑張ろう」と考える

でしょう。 

 しかし、もしもサンタクロースがこのようなしっかりとした目的をもたずに「クリスマスの

夜に子どもたちにプレゼントを届ける」という目標しかもっていなかったらどうでしょう？ 

「こんな寒い中外に出るのは嫌だな、やらなければいけないことは子どもたちにプレゼントを

届けることだから、宅配便でも使って届ければいいかな。」となってしまうかもしれません。 

 

 皆さんの学校生活はどうですか？ しっかりと目的を考えた上で日々の学習や部活動に取り

いわみの 
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組んでいますか？ 「目先の、とりあえずの目標」を達成すればいいやという取組になってはい

ませんか？ 

 今年度も「自立への道程」を合言葉に、具体的には「益高生に身につけてもらいたい八つの資

質・能力」をしっかりと伸ばしてもらうために様々な教育活動を行っていきます。この資質・能

力の中で一番意識してもらいたいのは、私は「自主性、主体性」だと考えています。受身の姿勢

でなく、その目的をしっかりと理解して「自主的、主体的」に取り組むことは、他の資質・能力

の向上にも繋がってきます。 

 一年後の皆さんの成長した姿を楽しみにしています。まずは健康に留意して頑張っていき

ましょう。  

 

 

 

大羽 恭子事務長先生 
 4 月から益田高校事務室の方に転勤になり、久しぶりに自宅（津和野町）から通勤すること

になりました。学校勤務は初めてなので、皆様にはいろいろとご迷惑をおかけすることもある

かと思いますが、どうかよろしくお願いいたします。 

池永 和江教頭先生（国語） 
 津和野高校から転勤しました。津和野高校に８年おりましたが、その前に益田高校に９年勤

めて、「益田高校百年史」と「写真で見る百年史」の作成に関わらせてもらいました。１１０周

年の前にまた母校に帰ることができうれしいです。１年生の授業に行く予定です。よろしくお

願いします。 

忌部 秀哉先生（国語） 
 初めまして忌部秀哉と申します。松江出身です。前任校は鳥取県立境高等学校で勤務してい

ました。生まれて初めて益田に来ます。正直ドキドキしていますが益田は気候が温暖で、人が

優しいと聞いています。みなさん一緒に頑張りましょう。 

柿田 訓宏先生（地歴公民・世界史） 
松江工業高校から赴任してまいりました柿田と申します。益田市内の学校での勤務は２３年

ぶりになります。益田高校は初めて勤務ですが、早く学校に慣れて生徒のみなさんの進路実現

のお手伝いができるよう頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

山田 忠幸先生（地歴公民・地理） 
 松江北高校から赴任してまいりました山田と申します。よろしくお願いします。この数日で

何人かの生徒と接しました。「やはり、益田の人は明るいなあ！」という印象です。みなさんに

負けないくらいに明るく楽しく地理の魅力を伝えていきたいと思います。 
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松田 有平先生（数学） 
 4 月から益田高校に赴任することになりました。皆さんと年が一番近いので気軽に話しかけ

てください。皆さんの高校生活が有意義なものとなるよう頑張っていきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。 

福井 美帆先生（理科・化学） 
浜田高校から来ました。専門分野は化学です。前任校ではさいえんすたうんやＳＳＨ講演会な

どに参加させていただいたり、部活動でも度々訪れていました。まずは生徒の皆さんに化学の

面白さを少しでも理解してもらえるような授業をしたいです。どうぞよろしくお願いします。 

黒﨑 滉太先生（理科・物理） 
 大社高校から転勤してきました。益田に住むのは初めてで緊張しております。ぜひ益田のい

いところをたくさん教えてください。生徒のみなさんと一緒に成長できるよう日々努力してい

きたいと思います。よろしくお願いします。 

三成 俊介先生（音楽） 
 松江市立女子高校から赴任しました音楽科の三成です。会議で一度だけ益田高校を訪れたこ

とがありましたが、素敵な学校だなと感じたことを覚えています。新天地で心機一転、みなさん

と頑張っていきます。よろしくお願いします。 

幡 芙由美先生（英語） 
 出雲農林高校から赴任して参りました。石見での勤務は初めてですが、赴任が決まったとき

から、「益田はいいところだよー」とたくさんの人に言われていたので、色々なことがとても

楽しみです。よろしくお願いします。 

景山 織江先生（英語） 
 浜田高校から赴任してきました。出身は松江です。益田に来るのは初めてですが、とても暮

らしやすく良い所だと聞いています。生徒のみなさんと共に学び、成長していきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いします。 

内田 有紀先生（英語） 
 この春より益田高校に赴任してまいりました。出身は島根県東部の雲南市です。初めての土

地でまだわからないことも多くありますが、早く慣れて益高生の皆さんに英語を学ぶことの楽

しさを伝えられたらなと思います。よろしくお願いします。 

岩野 伸先生（実習） 
 10 年前まで東町に住んで益高にいたので，学校は前と変わってないところが多いなぁと思い

つつ、独身だった 10 年前と独身でない今とでは自分は大きく変わったと思います。所属は家

庭科ですが、英語はまぁまぁ得意な方だと思うので、何か英語でわからないところがあれば聞

いてください。 

 



■令和２年度 主幹教諭・部長・主任・担任紹介 

主幹教諭 総務部長 教務部長 生徒部長 進路指導部長 

長谷川 哲明 石川 義郎 安達 宗男 中村 展久 佐藤 洋平 

保健部長 図書部長 寮務部長 理数科主任 SSH 事業部長 

西田 利治 水上 恭司 屋敷 硬司 俵 真二郎 俵 真二郎 

人権・同和教育部長 1 年学年主任 2 年学年主任 3 年学年主任  

柿田 訓宏 椋木 達彦 寺岡 智弘 和﨑 陽子 

 

 １組 ２組 ３組 ４組 

担任 岩田 千明 福原 理恵 深田 陽子 椋木 達彦 

副担 毛利 裕子 三成 俊介 林 信悟 齋藤 大雅 

 

 １組 ２組 ３組 ４組 

担任 石橋 直子 山田 勇太 寺岡 智弘 福井 美帆 

副担 佐藤 洋平 屋敷 硬司 幡 芙由美 安達 宗男 

 

 １組 ２組 ３組 ４組 ５組 

担任 富田 泰範 和﨑 陽子 山田 忠幸 牧野 友一 西尾 平 

副担 柿田 訓宏 渡邊 渉 柳楽 明久 西田 利治 嶽 菜穂子 

 

● 保護者進路説明会 

コロナウイルス対策のためＰＴＡ総会で実施予定です。 

● ＰＴＡ総会の日程 

 ５月９日（土）１３：００～(予定)  場  所：体育館  

● 益高メール配信システムに登録をお願いします。 

まだの方は登録をお願いします。 

● 益田高校ホームページ 

下記のアドレスから閲覧できます。新しい情報をどんどんアップしますのでぜ

ひご覧ください。 

     
益田高校ホームページ www.masuda.ed.jp/ 

益田高校フェイスブック 

  https://www.facebook.com/masuda.hs/ 

http://www.masuda.ed.jp/

